

# Hebdo Canada

Ottawa  
Canada

Volume 10, N° 29  
le 21 juillet 1982

Visite en Thaïlande du secrétaire d'État aux Affaires extérieures . . . . .	1
Rapport sur l'exploitation de la région du détroit de Lancaster . . . . .	2
Accord canado-américain de lutte contre les incendies de forêt . . . . .	3
Le barrage Habib-Bourguiba, fruit de la coopération canado-tunisienne . . . . .	3
Vers une action fédérale-provinciale de relance économique . . . . .	4
Véhicule pratique pour le transport de jeunes enfants . . . . .	4
Nouvelle méthode non polluante de nettoyage des isolateurs . . . . .	4
Nouvelle loi sur la formation . . . . .	5
Grand succès du sixième Festival franco-ontarien . . . . .	5
Construction d'un palais des congrès à Toronto . . . . .	6
Lancement d'un bateau de pêche en fibre de verre . . . . .	6
Approvisionnement de la base Alert . . . . .	6
La chronique des arts . . . . .	7
Timbre illustré d'un parc canadien . . . . .	8
Nouvelles brèves . . . . .	8

## Visite en Thaïlande du secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mark MacGuigan, a effectué en Thaïlande, les 19 et 20 juin, une visite officielle au cours de laquelle il a été l'hôte du ministre des Affaires étrangères de ce pays, le maréchal en chef de l'air Siddhi Savetsila. M. MacGuigan répondait ainsi à une invitation faite par le maréchal Siddhi au cours de sa visite à Ottawa en mai 1981.

Les relations étroites qui unissent les deux pays ont été clairement symbolisées par l'arrivée sur le même vol international thaïlandais du ministre canadien et de son hôte, qui revenaient tous deux de la rencontre des ministres des Affaires étrangères des pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (connue sous son signe anglais ASEAN) et de leurs partenaires du Dialogue, tenue les 17 et 18 juin à Singapour.

La première journée de la visite de M. MacGuigan a surtout été consacrée à des échanges sur des questions d'ordre

multilatéral et bilatéral. Ont été abordés, entre autres, le développement du programme d'aide récemment annoncé par le Canada, le problème des réfugiés indochinois, les relations entre le Canada et les membres de l'ASEAN et le Dialogue Nord-Sud. Sur le plan commercial, l'attention s'est portée sur la nature des relations et sur le désir d'accroître les contacts commerciaux entre les deux pays. Il a, en outre, été question de la participation canadienne aux secteurs de l'économie thaïlandaise qui s'occupent d'énergie, de transport et d'agriculture.

Le maréchal Siddhi a ensuite reçu à dîner son homologue canadien. Au cours de l'échange de souhaits, M. MacGuigan a souligné les progrès accomplis dans les relations canado-thaïlandaises: "Il y a 15 ans, le Canada n'était pas représenté à Bangkok; les échanges étaient presque inexistantes et notre programme de coopération au développement se limitait à peu de chose. En somme, nous avons



Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mark MacGuigan, entouré du ministre des Affaires étrangères de Thaïlande, le maréchal en chef de l'air Siddhi Savetsila (à sa gauche), et de l'ambassadeur du Canada en Thaïlande, M. Fred Bild, répond aux questions des journalistes. Il porte au cou la guirlande de fleurs offerte aux personnes de marque à leur arrivée en Thaïlande.



Affaires extérieures  
Canada

External Affairs  
Canada